



Special Olympics
Switzerland

Jeux mondiaux d'été 2015 de Los Angeles

Les Jeux mondiaux d'été de Special Olympics auront lieu en 2015 à Los Angeles. Plus de 7000 athlètes en situation de handicap psychique et venus de plus de 170 pays vont s'affronter dans 21 disciplines sportives et célébrer l'esprit olympique. Mais le prochain grand événement est pour bientôt: dans six mois, les sportives et sportifs d'hiver de Suisse vont se retrouver aux Jeux nationaux d'hiver de Lenk.

Zurich, 27 septembre 2011 – 16 ans après les derniers Jeux mondiaux d'été aux Etats-Unis, les Jeux font leur grand retour dans le pays de naissance de Special Olympics. Le conseil de fondation de Special Olympics a attribué les prochains Jeux d'été à la ville de Los Angeles. Dans moins de quatre ans, plus d'un demi-million de personnes sera attendu dans la mégapole de Los Angeles pour suivre cet événement inoubliable. Ce sera l'occasion pour les nombreux sportifs et sportives de démontrer toutes les capacités dans la Mecque des plus grandes stars et ainsi se battre pour leur intégration. Les informations détaillées sur l'organisation ne sont pas encore connues.

Jeux nationaux d'hiver de Lenk

Entretemps, le prochain grand événement est pour bientôt. Du 22 au 25 mars 2012, la ville de Lenk (BE) va accueillir les Jeux nationaux d'hiver de Special Olympics. 450 athlètes vont s'affronter dans différentes disciplines sportives: ski alpin, ski de fond, snowboard et unihockey. La manifestation promet une ambiance de compétition de folie mais également un vaste programme d'activités. L'objectif consiste à intégrer socialement les personnes en situation de handicap psychique et à leur donner la possibilité de montrer toutes leurs capacités devant un large public et ainsi renforcer leur estime d'eux-mêmes. De plus, la participation aux Jeux nationaux d'hiver est la condition requise pour pouvoir éventuellement prendre part aux Jeux internationaux d'hiver de Pyeongchang en Corée du Sud au printemps 2013.

Special Olympics est le plus grand programme sportif international pour personnes souffrant de handicap psychique ou multiple à proposer des formations et des manifestations dans le monde entier. Fondée en 1968, Special Olympics a été officiellement reconnue par le Comité International Olympique en 1992. Special Olympics a pour mission de proposer des programmes sportifs de masse qui contribuent au bien-être corporel et à la mobilité générale; ces programmes visent à renforcer l'estime de soi, le plaisir d'exercer une activité et les performances sportives. La fondation poursuit les objectifs clés suivants: la promotion du sport auprès des personnes souffrant de handicap psychique et multiple; la préparation, l'organisation et l'exécution de manifestations Special Olympics; le soutien financier et conceptuel aux organisateurs suisses des programmes Special Olympics; la participation aux manifestations locales, régionales, nationales et internationales de Special Olympics; l'acceptation et la reconnaissance des sportifs et sportives souffrant de handicap psychique et multiple. En Suisse, Special Olympics Suisse officie sous le statut de fondation depuis 1995. En 2010, 49 compétitions régionales ont été organisées et ont réuni 3500 participants. Au total, 7000 athlètes ont été encadrés par 1200 coaches.

**Pour de plus amples informations, veuillez contacter notre service de presse:
Irene Nanculaf, medien@specialolympics.ch, 043 488 86 33.**